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Erläuterungen 

Prioritätenliste Straßendeckenerneuerung 2017 

Es wird auf den beigefügten Antrag Nr. 1 der SPD-Ortsratsfraktion verwiesen. 

 

Der Ortsrat soll hierüber beraten und gegebenenfalls einen Beschluss fassen.  

 

Anlage: 

Antrag SPD-Ortsratsfraktion 
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Ortsratsfraktion St. Ingbert - Mitte 
 
 
 

15.09.2016 
Herrn 
Ortsvorsteher 
Dr. Uli Meyer 
Am Markt 12 
 
66386 St. Ingbert 
 
 
 
Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Mitte am 29.11.2016 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 

 

im Namen der SPD-Ortsratsfraktion beantrage ich folgende Punkte in die Tagesord-

nung der o.a. Ortsratssitzung aufzunehmen: 

 

 

1. Prioritätenliste Straßendeckenerneuerung 2017 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird gebeten, im Rahmen der Aufstellung der Prioritätenliste 

Straßendeckenerneuerung 2017 die Straße „Im Schmelzerwald“ zwischen der  Ein-

mündung „Johann-Josef-Heinrich-Straße“ und der „Ensheimer Straße“ an die erste Stel-

le zu setzen. 

 

Begründung: 

Zahlreiche Anlieger und Verkehrsteilnehmer haben sich bei Mitgliedern der SPD-

Ortsratsfraktion über den schlechten Zustand der Straße „Im Schmelzerwald“ 

zwischen der  Einmündung „Johann-Josef-Heinrich-Straße“ und der „Ensheimer 

Straße“ beschwert. Die Straße weist auf ihrer gesamten Strecke erhebliche Un-

ebenheiten auf. Die Buckelstrecke stellt für Fahrzeug, Fahrer und wegen des 

Lärmes auch für die Anlieger eine erhebliche Belastung dar. Es gibt in St. Ingbert  
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keine andere Straße, deren Straßendecke sich in einem solch schlechten Zu-

stand befindet. Von einem verkehrssicheren Zustand, kann man hier nicht mehr 

sprechen. 

 

 

2. Straßenbeleuchtung in der Straße Am Mühlwald 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Stadtwerke sollen zu dem Problem der Beleuchtung des auf der linken Seite 

der Straße Am Mühlwald oberhalb der Grünfläche verlaufenden Bürgersteiges 

entsprechend dem Beschluss des Ortsrates vom  30.09.2014 Stellung nehmen. 

 

 

Begründung: 

Dem Beschluss des Ortsrates vom 30.09.2014 lag folgender Sachverhalt zu-

grunde. Der Lichtkegel der Straßenlampen in der Straße Am Mühlwald war auf 

die Fahrbahn gerichtet. Die Lampen waren teilweise innen stark verschmutzt. In 

Richtung des auf der linken Straßenseite oberhalb der Grünanlage verlaufenden 

Fußweges wurden sie zu einem großen Teil durch Bäume verdeckt. Insgesamt 

führte dies dazu, dass weite Strecken des Bürgersteiges unbeleuchtet waren, so 

dass sich die Fußgänger an diesen Stellen nicht mehr sicher fühlen konnten. Drei 

Lampen waren außer Funktion. 

 

Eine Stellungname der Stadtwerke zu diesem Problem ist bisher nicht erfolgt. 

Nach Informationen von Anliegern soll sich vor Ort folgendes zugetragen haben: 

Zu Beginn des Jahres seien die Lampen der Straße Am Mühlwald gegen neue 

Rundlampen ausgetauscht worden, wie sie auch in der Von-der-Leyen-Straße 

installiert worden seien. Dies habe zu einer deutlichen Verbesserung der Be-

leuchtung des Bürgersteiges geführt. Nach einer Woche seien diese Lampen 

wieder gegen Lampen ausgetauscht worden, deren Lichtkegel ausschließlich auf  
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die Straße ausgerichtet sei. Damit sei hinsichtlich des Bürgersteiges der alte, von 

den Anwohnern beanstandete Zustand wieder hergestellt worden. Nach der 

Schilderung der Anwohner mutet die Vorgehensweise wie ein Schildbürger-

streich an. 

 

 

3. Die Verwaltung möge über den Sachstand folgender Angelegenheiten berichten: 

 

 Überdachung von Bushaltestellen, 

 Renovierung Stadthalle 

 Baufortschritt Baumwollspinnerei 

 

In Bezug auf die Überdachung von Bushaltestellen hat die Verwaltung bereits am 

30.09.2014 mitgeteilt, dass nach Bewilligung der GVFG-Mittel durch das zuständige 

Ministerium, mit der Umsetzung des Beschlusses zur Überdachung von Bushaltestel-

len begonnen werde. Bis heute ist jedoch nichts geschehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Siegfried Thiel 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

II. Durchschrift 

Herrn  
Oberbürgermeister Wagner 
 

zur Kenntnis. 
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